

TINEL (*Guido*), Procureur général honoraire de Léopoldville, vice-président honoraire du tribunal de première instance de Bruxelles (Malines, 24.8.1885 - Bruxelles, 1.8.1957).

Docteur en droit de l'Université de Louvain, Guido Tinel s'engage dans la magistrature coloniale et part dans le cadre de la réforme judiciaire entamée par Léopold II et poursuivie par le gouvernement colonial. Il est successivement substitut du procureur du Roi à Lusambo puis à Léopoldville, puis procureur du Roi à Buta, Léopoldville, Luebo et Coquilhatville; en 1935 il est nommé substitut du procureur général à Léopoldville et après avoir rempli les mêmes fonctions à Elisabethville, il est nommé procureur général en 1935.

En 1937 Guido Tinel rentre définitivement en Belgique; il est nommé vice-président du tribunal de première instance à Bruxelles et renonce à tout avancement dans la magistrature belge. Ayant pris sa retraite avec le grade honoraire de ses fonctions il s'éteint le 1^{er} août 1957.

Sources: Belgique d'Outre-Mer, n° 270, sept. 1957, p. 581. — Archives du Ministère des Colonies, Rég. Matr. des A.E. n° 545.

Octobre 1975.
A. Rubbens.